

Kreis Harburg

Arbeiten mit EmiL

[07.07.2008] Das Intranet-Portal EmiL ist im niedersächsischen Kreis Harburg an den Start gegangen. Mit der Informations-, Kommunikations- und Arbeitsplattform soll die interkommunale Zusammenarbeit ausgebaut werden.

Im Kreis Harburg ist EmiL online gegangen. Hinter der Abkürzung für „Einfach miteinander im Landkreis“ verbirgt sich eine interkommunale Informations-, Kommunikations- und Arbeitsplattform für die 13 Gebietskörperschaften im Kreis. Wie die kreisangehörige Gemeinde Seevetal in einer Presseinformation mitteilt, dient die Lösung unter anderem der zielgerichteten und aufgabenorientierten Informationssteuerung. Sie erlaube außerdem einen verwaltungsübergreifenden Workflow sowie den Aufbau einer kreisweiten Wissensdatenbank. Die technologische Grundlage sei so gewählt, dass die Verwaltungen die Möglichkeit haben, individuelle Mitarbeiterportale zu realisieren. Daneben kann jede Verwaltung projektbezogene, geschützte Arbeitsbereiche eröffnen. Es ist außerdem möglich Heimarbeitsplätze anzubinden. Das Projekt wurde 2007 durch das Land Niedersachsen gefördert.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Harburg, Portale, EmiL, Seevetal, Intranet